Die Kleingartenanlage "Jakobsruhe"



Das Wappen entwarf Manfred Braun

Zwischen Illerkanal und Autobahnzubringer eingebettet, präsentiert sich die Gartenanlage "Jakobsruhe" wie eine grüne Oase.

Die Jakobsruhe wurde 1953 angelegt.

Die Anlage umfasst 124 Gärten.

Jakob Bantleon war von 1943 – 1954 der 1. Vorsitzende des Vereins und Namensgeber für die Anlage.

Anlagenvorstände waren:

Hans Nagel von 1953 – 1964

Josef Watzl von 1965 – 1970

Hans Walter Rohr

und Winfried Kolb von 1971 – 1986

Hans Walter Rohr

und Josef Watzl von 1987 – 1995

Josef Watzl und Karl Tröster von 1996 – 1998

Manfred Braun von 1999 – 2003

Reinhold Maier von 1999 – 2005

Lilli Schiller von 2005 - 2016

Anlagenvorstände sind:

** nicht besetzt **